

16

Fragebeantwortung

Fragesteller: ÖVP, GRⁱⁿ Pagner

Thema: Öffnung der Tiefgarage am Andreas-Hofer-Platz

Frage: Wann steht nach Abschluss der Sanierungsmaßnahmen die Tiefgarage am Andreas-Hofer-Platz den Autofahrer:innen wieder zur Verfügung?

Die Tiefgarage wird derzeit im Auftrag der Bestandsnehmerin, der ACOTON Projektmanagement & Bauträger Ges.m.b.H., saniert. Bis zu welchem genauen Zeitpunkt diese Arbeiten abgeschlossen sein werden, ist noch nicht bekannt. Der Betreiber der Tiefgarage, die CONTIPARK Interparking Group, kündigt auf seiner Homepage jedenfalls November 2023 an.